

「新活力」で創造する、  
やすらぎとにぎわいのまち

平成24年(2012年)

8・15

第2040号

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)

〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎(3209)1111

ホームページ ☎ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/>

携帯電話版 ☎ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/>



携帯電話用二次元コード

# 広報 しんじゅく

## 今号の主な内容

2面 (仮称)新宿区暴力団排除条例  
パブリック・コメントを実施

2面 65歳以上の方へ 介護保険  
料の納め忘れにご注意を

3面 区立小学校 一斉学校公開と  
学校説明会

8面 新宿クリエイターズ・フェスタ  
学生アート・コンペティション



## しんじゅくコール

☎(3209)9999 ☎(3209)9900

土・日曜日、夜間もご案内 午前8時～午後10時



# 語り継ごう次の世代へ

# 平和の大切さ 命の尊さ

今日8月15日、日本は終戦から67年目を迎えました。

日本は東京大空襲や沖縄戦、広島・長崎への原爆投下など、史上類を見ない惨事を経験した一方で、アジア諸国などに大きな被害を残しました。新宿区内も空襲で多くの地域が焼き尽くされ、終戦時には戦前にあつた住宅の約9割が失われたといわれています。

平和な世界を築き上げるためには、私たち一人一人が常に平和の尊さを認識し、戦争がいかに多くの悲しみをもたらすものかを、語り継いでいかなければなりません。戦災で亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、二度と繰り返してはならない戦争の悲惨さを知り、語り継ぎ、平和な未来をとにも築いていきたいと思います。

※2面には被爆地への平和派遣と、長崎で被爆した方々の体験記を掲載しています。

【問合せ】総務課総務係(本庁舎3階) ☎(5277)3505・☎(3209)9947へ。

## 新宿区平和都市宣言

世界の恒久平和は、人類共通の願いである。

私たちは、世界で唯一の核被爆国民として、自らも戦火を受けた都市の住民として、戦争の惨禍を人々に訴え、とともに、永遠の平和を築き、この緑の地球を、次の世代に引き継ぐ責務がある。

国際平和年にあたり、私たちは、人類の生存に深刻な脅威をもたらす、すべての国の核兵器の廃絶を全世界に訴え、世界の恒久平和の実現を心から希求し、ここに新宿区が、平和都市であることを宣言する。

昭和61年3月15日

新宿区



区役所本庁舎前の  
平和の泉・平和祈念像

新宿区は、国連が定めた国際平和年にあたる昭和61年、すべての国の核兵器廃絶と世界の恒久平和の実現を願い、3月15日の区成立記念日に「新宿区平和都市宣言」を行いました。

宣言の趣旨を広く区民の皆さんに知っていただくため、平和展や平和コンサート、広島・長崎への平和派遣など、平和の尊さを訴えるさまざまな事業を実施しています。

また、平和を願う区民の意思をアピールするために、区役所本庁舎前に「宣言記念板」「平和の灯」「平和の泉・平和祈念像」、新宿中央公園(西新宿2-11)に「平和の鐘」、区立小・中学校等区の施設に「平和宣言板」を設置

しています。



平和コンサート  
(新宿歴史博物館で)

10月13日 四谷区民ホール

## 平和派遣報告会・平和映画会

### 平和派遣報告会

平和派遣に参加した親子(2面参照)が「語り部」となり、長崎で体験したことを発表します。

### 平和映画会

「ライフ〜いのちをつなぐ物語」

地球の全大陸・海・空に住む多種多様な動物たちの生きる姿を撮影したドキュメンタリー作品です。

★製作／BBC(英国放送協会)、案内人／松本幸四郎、松たか子



## 平和のポスター展

区立学校の小学4年生、中学3年生を対象に、毎年「平和のポスター」を募集しています。今年も応募作品千426点から、最優秀賞6点・優秀賞23点・優良賞46点・佳作24点を選びました。最優秀賞・優秀賞・優良賞の作品を展示します。

【日時】8月20日(月)～9月3日(月)(土・日曜日を除く)午前8時30分～午後5時(火曜日は午後7時まで)

【会場】区役所本庁舎1階ロビー

【問合せ】教育支援課教育活動支援係(新宿コズミックセンター4階) ☎(3233)1053・☎(3232)1079へ。



## 新宿 まち・人・しごと

残暑が続いていますが、暑さを取り除くには、おいしいものをたくさん食べて体力をつけることが大切です。幸いにも、日本の夏はおいしい野菜の旬でもあります。

江戸時代の新宿区は、今、江戸の野菜再興プロジェクトで話題の「内藤とうがらし」をはじめ、「早稲田ミョウガ」「内藤カボチャ(淀橋カボチャとも)」「鳴子ウリ(四谷ウリとも)」の産地でした。中でも緑黄色野菜の代表カボチャは、ビタミンE、β(ベータ)カロテンを豊富に含み、老化防止や免疫力を高める効果もあるといわれ、体力をつけるには最適です。

▼今月24日から開催される「新宿クリエイターズ・フェスタ2012」アートの過「ごす夏時間」の中で、カボチャが新宿のまちに帰ってきました。新宿区名誉区民で世界的な前衛芸術家、草間彌生さんの代表的なモチーフである水玉の巨大カボチャが、新宿西口のNSビルで展示されます。▼新宿からアートを発信するこのフェスタは、多様な文化・芸術を発信し続けてきた新宿のまちの遺産を活かし、地元の人々とともに区が主催して、新宿駅周辺を舞台に、まちの新たな賑わいと活力を創出する一大アートイベントです。今年も学生の作品展示のほか、特別企画として草間彌生さんやCGアートの第一人者である河口洋一郎さんの作品等を展示します。▼また、東日本大震災の被災地である福島県相馬地方の子どもたちが描いた絵画の展示や、来場した子どもたちが絵手紙を描いて投函すると被災地の子どもたちに届くという取り組みを行います。こうした取り組みを通じ、被災地で頑張っている皆さんを、少しでも元気づけていければと考えています。▼熱中症に十分注意し、100円で乗れる新宿WEバスを活用して、アートの街・新宿をお楽しみいただければと思います。

区長 中山 弘子